

## **Junior- und Bigband der Luisenschule spielen auf St. Martinsumzügen**

13.11.2023 17:34



Zum wiederholten Male begleiteten MusikerInnen der Junior- und der Bigband der Luisenschule verschiedene St. Martinsumzüge in der näheren Umgebung.

Am Dienstag den 7.11. spielten knapp 20 Kinder bei ungewohnt gutem Novemberwetter für den Martinsumzug der Hölterschule, tags darauf wurde die Rembergschule von unseren MusikerInnen mit den traditionellen St. Martinsliedern versorgt. Am Donnerstag hatten dann die MitgliederInnen der Juniorband ihr jüngstes Publikum, da an diesem Tag der Umzug der Kita „Villa Stöpsel“ begleitet wurde. Am Freitag den 10.11. wurden dann gleich zwei St. Martinsumzüge parallel gespielt. Unter der Leitung von Frau Hülsebusch ging es zunächst von der Pauluskirche gen Freileichtbühne, zeitgleich musizierte unter der Leitung von Herrn Küssner eine andere Gruppe für den SV Raadt.

Bei allen Auftritten wurden die MusikerInnen standesgemäß mit Pumännern, Martinsbrezeln und/oder Bratwürsten sowie mit Punsch oder Glühwein versorgt, sodass die zwischenzeitlichen Strapazen schnell vergessen waren. Die musikalische Darstellung gefiel den Veranstaltern dabei so gut, dass bereits die ersten Anfragen für das Martinsfest 2024 noch am selben Abend gestellt wurden.

Damit ist sicher, dass es für die Kinder der Junior- und Bigband auch im nächsten Jahr heißen wird:

„Durch die Straßen auf und nieder...“